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Moi aussi, je voudrais saluer tout le monde très, très chaleureuse-
ment et aussi remettre beaucoup, beaucoup de salutations comme 
toujours, de la part de frère Müller de la mer Baltique, de tous ceux 
de la Suisse, de l’Autriche, dans toute l'Europe, et même du Japon. 
Nous avons reçu des salutations de partout et en particulier du doc-
teur Mbiye de l’Afrique en République Démocratique du Congo. Tous 
sont intimement liés à nous et aussi au Seigneur.  

Comme nous venons de le dire, nous avons commencé une nouvelle 
année et personne ne sait ce qu'elle apportera. Personne ne savait ce 
que l'année 2020 apporterait, ce que l'année 2021 apporterait. Mais 
nous sommes reconnaissants au Seigneur, reconnaissants du fond du 
cœur de pouvoir nous insérer dans le temps. Et pour autant que nous 
puissions en juger, il ne s'agit pas seulement de la fin des temps pré-
dite comme dans Luc 21 verset 11, que les trois choses, les tremble-
ments de terre, famines, épidémies de toutes sortes viendront sur la 
terre avant le retour de Jésus-Christ notre Seigneur. Tout se passe, 
tout est en train d’arriver, et nous savons ce qui est dit aux informa-
tions. Il n'y a plus qu'un seul sujet, un seul thème principal, qui 
frappe tous les peuples et tous les continents.  

Mais, grâce soit rendue au Seigneur! Nous jetons un regard particu-
lier sur les quarante dernières années. Et je ne peux pas non plus 
oublier de remercier tout le monde pour les vœux de Noël et aussi 
tous ceux qui m'ont souhaité la bénédiction de Dieu pour mon anni-
versaire. J’ai totalisé quatre-vingt-huit ans le 24 décembre, et c'est 
vraiment avec reconnaissance que je regarde en arrière. En janvier, 
cela fera exactement soixante-dix ans que j'annonce la parole du Sei-
gneur dans l'Église. Je jette un regard sur toute une vie qui a appar-
tenu au Seigneur. Oui, j'aimerais dire que toute ma vie lui a appar-
tenu. Je ne veux pas entrer dans les détails, mais le lien avec Dieu 
était simplement là, le lien avec la parole, le respect de la parole de 
Dieu était déjà présent chez nous (à la maison), et Dieu m'a fait la 
grâce de consacrer entièrement ma vie au Seigneur en 1949.  
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Maintenant, j'ai mentionné les quarante dernières années au cours 
desquelles deux choses se sont vraiment réalisées: «Rassemble-Moi 
Mon peuple, tous ceux qui ont fait alliance avec moi par le sacrifice, 
afin qu'ils écoutent Mes paroles». C’est simplement un ordre du Sei-
gneur de rassembler le peuple de Dieu. Et c'est ce que j'ai fait pen-
dant toutes ces années. J'ai fait les deux choses que le Seigneur m'a-
vait dites le 2 avril 1962 à savoir, proclamer Sa parole et, distribuer 
la nourriture spirituelle. Et maintenant, nous regardons vraiment en 
arrière à toutes ces années où le Seigneur a béni, ouvert des portes 
et des cœurs dans le monde entier, pour que le dernier message at-
teigne les enfants de Dieu sur tous les continents.  

Vous savez tous que frère Branham avait reçu un mandat direct du 
Seigneur pour proclamer la Parole, pour apporter le message; et il 
lui avait été dit, oui: «Tel que deux signes ont été donnés à Moïse, 
ainsi deux signes te seront donnés». Le Seigneur a donné des ins-
tructions directes à Son serviteur et prophète. La première fut (don-
née) le 11 juin 1933, disant que tout comme Jean-Baptiste avait pré-
cédé la première venue du Christ, il apporterait un message qui pré-
céderait la seconde venue du Christ. Et nous pouvons dire sincère-
ment et honnêtement devant Dieu que cela s'est accompli sous nos 
yeux. Nous sommes arrivés dans une période prophétique.  

Et comme nous l'avons déjà mentionné plus tôt, tout ce qui se pro-
duirait avant le retour de Christ dans les nations, en termes de 
choses naturelles et aussi d'événements extraordinaires, des trem-
blements de terre, des guerres, des famines, des épidémies, tout cela 
arrivera sur la terre entière. Et nous sommes en plein dedans, et 
nous pouvons même penser à Romains 8: Toute la création a pour-
tant été impliquée et aspire à la libération. Tout se passe comme ja-
mais auparavant. Il n'y a jamais eu autant d’informations qu'en 
2021.  

Mais nous pouvons également dire, en ce qui concerne le domaine 
spirituel, qu'il n'y a jamais eu autant d’informations que l'année der-
nière. Nous avons des émissions chaque mercredi, chaque samedi et 
chaque dimanche dans le monde entier, diffusées sur le site, sur 
toutes les chaînes et tout le monde peut se connecter. Et quand je 
pense ensuite à la manière dont Dieu a ouvert les portes dans tous 
les peuples, dans toutes les villes, à Moscou jusqu'au conseiller en 
chef de Gorbatchev, jusqu'à la grande communauté baptiste, jusqu'à 
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l'université… Si je mentionnais ville par ville et que je racontais en-
suite comment Dieu a tout conduit! 

Permettez-moi de mentionner encore brièvement ces trois choses. 
Lorsque je prêchais dans la grande église pentecôtiste d'Athènes, j'ai 
soudain pensé: «Prends un bateau et va à Patmos». Et c'est ce que 
j'avais fait. J’étais allé au port du Pirée, j'avais pris place dans un 
paquebot et j'ai voyagé jusqu'à Patmos en traversant toute la mer 
Égée, pour y rester trois jours. J'ai même été, selon le récit, dans la 
grotte où Jean lui-même aurait été, et où il y aurait reçu l'Apoca-
lypse. J'avais relu les 22 chapitres encore une fois. Je m'y étais plon-
gé et m’y étais approfondi, et j'avais demandé au Seigneur de me 
faire la grâce de tout bien comprendre. Et j'ai vraiment fait les cent 
pas en pleurant et en me disant: «Seigneur bien-aimé, Jean n'est 
plus ici, frère Branham n'est plus ici, mais Toi, Tu es ici. Tu donnes 
la grâce et Tu révèles Ta parole». Cela avait continué. Je ne veux pas 
entrer dans les détails.  

De même, lorsque j'ai prêché dans trois églises différentes au Caire, 
cette pensée m’était venue: «Prends simplement un taxi, rends-toi à 
la pyramide du roi...» et je vous dis que j'avais laissé mes bagages à 
l'hôtel de l'aéroport, j'ai fait les trente-trois kilomètres en taxi et je 
suis arrivé une heure en retard, mais le gardien avait accepté un 
bagshi (quelques dollars) et m'a laissé entrer. J'ai monté toutes les 
petites marches, je suis monté, je suis monté en me penchant jusqu'à 
la salle du roi, la salle carrée, pour voir ce qu'il y avait là, parce que 
frère Branham en avait aussi parlé, mais c'est vraiment quelque 
chose de très différent quand on peut le voir personnellement. Tou-
jours les treize marches plates et ensuite, environ un mètre cin-
quante, et de nouveau les treize marches et en haut. Et là aussi, j'ai 
pu témoigner de la grâce de Dieu. Quelques jeunes hommes étaient 
là, les jambes croisées, en train de méditer, et Dieu m'a fait la grâce 
de leur apporter l'Évangile et de prier avec eux en haut, dans la py-
ramide. L'un d'entre eux était allemand, il a consacré sa vie au Sei-
gneur et est maintenant dans une église dans le sud de l'Allemagne.  

Oui, et puis la troisième fois, alors que je prêchais en Jordanie, la 
pensée m'est venue: «Va donc sur la montagne où Moïse avait été et 
avait contemplé la terre promise». Il y avait une agence de voyage 
chrétienne, et le gentil monsieur me disait: «Je peux louer un taxi 
pour vous, vous n'avez qu'à y monter». Et lorsque je suis monté sur le 
mont Nébo et que j'ai vu les différentes bases des églises, elles 
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avaient toutes des expositions très simple… elles étaient représen-
tées là-bas, mais je suis passé devant toutes ces différentes exposi-
tions religieuses jusqu’à ce que je puisse avoir une vue sur Jéricho et 
que je puisse regarder tout droit vers Jérusalem, et à gauche se 
trouvait la mer Morte.  

Frères et sœurs bien-aimés, vous ne pouvez pas imaginer ce que cela 
a représenté pour moi. Et puis j'ai pensé à Moïse qui avait reçu la 
mission de faire sortir le peuple, mais pas celle de le faire entrer 
dans la terre promise. Devant moi, il y avait le Jourdain, puis Jéri-
cho, et j’ai pensé en moi-même: «Seigneur bien-aimé, Tu as envoyé 
frère Branham pour faire sortir le peuple de la captivité de Baby-
lone, pour le libérer de toute servitude». Dieu t'a utilisé pour cela, de 
manière puissante, et tu as trouvé un écho dans toutes les dénomi-
nations, et des personnes ont été appelées à sortir de tous les diffé-
rents cercles de croyants par le ministère de frère Branham. Beau-
coup sont sortis des églises libres grâce au ministère de frère Bran-
ham. Mais maintenant a lieu l’entrée en possession de ce que Dieu a 
révélé. 

Et nous remercions le Seigneur Dieu de ce que nous pouvons main-
tenant vraiment vivre la dernière période avant le retour de Jésus-
Christ. Et je vous le dis: Cette période actuelle est encore plus impor-
tante que celle qui est déjà achevée. Maintenant, tous ceux qui ont 
entendu la parole du Seigneur et qui sont vraiment sortis, ils doivent 
maintenant accepter toutes les corrections, ils doivent donner raison 
à Dieu et à Sa parole, et doivent chacun expérimenter personnelle-
ment avec Dieu les mêmes expériences qui avaient été expérimen-
tées par les croyants dans l'Église primitive. 

Nous sommes arrivés à la dernière période et nous savons tous ce qui 
est écrit dans Actes 3. Nous attendons le temps du rafraîchissement, 
d’une nouvelle stimulation par l’Esprit de Dieu, de l'effusion du 
Saint-Esprit la plus puissante de tous les âges, où la pluie de l’avant 
et celle de l’arrière-saison tomberont ensemble.  

Du temps de frère Branham, la parole était: «Laisse partir Mon 
peuple». Et comment frère Branham avait-il proclamé la rédemption 
par le sang de l'Agneau et lancé cet appel: «Laissez sortir Mon 
peuple!» Et tous ceux qui faisaient partie du peuple de Dieu ont en-
tendu la voix du Seigneur et sont sortis de toutes les dénominations, 
de tous les peuples et de toutes les langues, car le ministère de frère 
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Branham –qui s’est déroulé uniquement et principalement aux 
États-Unis et dans douze autres pays– a néanmoins été connu dans 
le monde entier. Et le Seigneur a vraiment donné Sa grâce, et nous 
avons reconnu qu'il était le prophète promis qui devait venir avant le 
grand et terrible jour du Seigneur pour remettre tout dans la bonne 
position. Mais maintenant, nous devons entrer dans la bonne posi-
tion dans la réalité, prendre notre place. Et nous remercions le Sei-
gneur notre Dieu de ce que nous avons toujours pris la Parole comme 
base et que nous la prendrons comme base en toutes choses jusqu'à 
la fin. 

Lisons encore quelques passages bibliques. S'il vous plaît. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R] Nous lisons dans 2 Pierre chapitre 1. 2 
Pierre chapitre1 verset 16:  

En effet, nous n'avons pas suivi des fables habilement conçues lorsque 
nous vous avons annoncé la puissance et le retour de notre Seigneur 
Jésus-Christ, mais nous avons été des témoins oculaires de sa mer-
veilleuse gloire. 

Rendons grâce au Dieu vivant! Nous n'avons pas suivi des fables ha-
bilement conçues, ni des interprétations, mais nous avons suivi 
seulement la Parole prophétique; nous avons pu nous orienter uni-
quement au travers de la Bible, dans la Bible et sur la Bible par 
grâce; et nous pouvons en témoigner –moi probablement d'une ma-
nière particulière, qui ai été dans les assemblées de frère Branham, 
je peux témoigner de ce que Dieu a fait de manière visible et pal-
pable dans les réunions de frère Branham– Dieu a confirmé Sa Pa-
role et l'a bénie au-dessus de tout ce qu’on pourrait penser et de-
mander. Nous pouvons dire avec conviction et véracité: nous avons 
annoncé le message de la fin des temps, à savoir, les promesses pour 
ce temps. Ce ne sont pas des fables, mais la parole de Dieu qui est 
devenue une lampe à nos pieds et une lumière sur notre chemin. Je 
peux, comme Pierre, répéter de tout cœur: «Nous n'avons pas suivi 
des fables habilement conçues». 

Qu'avait Pierre? Il avait la parole prophétique. Qu'avons-nous, nous? 
Nous avons la parole prophétique. Que notre Dieu en soit remercié. 
S'il vous plaît.  

[Frère Borg lit. N.D.L.R] Nous lisons dans Philippiens 1. Philippiens 
chapitre 1 du versets 9 au verset 11:  
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Et donc ma prière est que votre amour augmente de plus en plus en 
connaissance et en toute finesse pour examiner ce qui est juste dans 
chaque cas, afin que vous vous soyez purs et sans reproches pour le 
jour du Christ, remplis du fruit de la justice, qui mûrit par Jésus-
Christ, pour la gloire et la louange de Dieu. 

Nous pouvons vraiment dire amen à cela. Et je demande à tous de 
relire ce texte encore une fois dans la prière et dans la foi.  

L'amour de Dieu doit augmenter en nous tous car, seul l'amour par-
fait entrera là-bas. Tout cessera, tous les dons, tout cessera, tout; 
mais l'amour demeure, l'amour pour Dieu, l'amour pour la parole, 
l'amour les uns pour les autres. Et frères et sœurs, c'est ce qui 
manque aujourd’hui. En ce moment, nous avons tous abandonné le 
premier amour. Soyons sincères! Qu'en est-il aujourd’hui? Je pense 
même aux temps de réveil après 1949, ô, quel amour il y avait parmi 
ceux qui avaient été baptisés de l'Esprit de Dieu et du feu! Entre 
frères, le saint baiser était à l'ordre du jour, un amour de Dieu! Et 
laissez-moi dire tranquillement: Par le baptême du Saint-Esprit, 
l'amour de Dieu Lui-même est répandu dans nos cœurs et alors 
seulement, les dons de l'Esprit peuvent vraiment se manifester aus-
si. Ce qui doit se produire maintenant, lorsque la pluie de l'arrière-
saison tombe, c'est que l'amour de Dieu soit déversé dans les élus, 
dans leurs cœurs, que le lien intime avec Dieu mais aussi les uns 
avec les autres soit là! Que tout ce qui se passe dans l'Église se fasse 
dans l'amour et que le Seigneur puisse donner Sa bénédiction.  

De même dans les versets suivants, jusqu'au retour de Jésus-Christ 
–tel que nous l’avons lu– afin que personne ne reste, mais que tous 
ceux qui ont été appelés à sortir par le ministère de frère Branham, 
qu’ils soient maintenant introduits, qu’ils prennent possession de ces 
choses et que tous fassent réellement l'expérience avec Dieu, de leur 
conversion, leur nouvelle naissance, de leur baptême d’Esprit et de 
feu, de leur scellement du Saint-Esprit. Que tout ce qui appartient à 
l'œuvre de la rédemption puisse être manifesté en nous et ensuite 
aussi au travers de nous.  

Nous lisons encore une fois un autre verset. 

[Frère Borg lit. N.D.L.R] Nous lisons Romains chapitre 9 verset 28:  

Car c’est sa parole que le Seigneur accomplira sur terre en faisant en 
sorte que les choses se déroulent sûrement et promptement l’une après 
l’autre. (N.D.T). 
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Que le Seigneur soit remercié! Le Seigneur Lui-même achèvera Son 
œuvre de rédemption. Il l’a commencée et Il l’achèvera aussi. Il a 
donné vie à Sa troupe rachetée par le sang, aux fils et aux filles de 
Dieu. Lui, le Premier-né parmi de nombreux frères. 

Permettez-moi de le dire du fond du cœur avec reconnaissance: nous 
avons le plus grand privilège de pouvoir assister maintenant à la 
dernière partie de l'histoire divine du salut. Et comme nous l'avons 
déjà mentionné précédemment, au cours des quarante dernières an-
nées, en particulier depuis 1979 jusqu'en 2019, j'ai voyagé chaque 
mois, chaque mois. Je suis allé de ville en ville, de pays en pays et de 
continent en continent. C'était nécessaire pour apporter partout le 
message divin.  

Mais maintenant, durant ces deux dernières années, je n'ai plus pu 
voyager. Tout a changé, le trafic aérien, tout, tout est devenu impos-
sible en fait à cause de toutes ces choses, à cause de l'épidémie, à 
cause de la pandémie, à cause de toutes les épidémies, tout ce qui 
s'est abattu sur le monde entier, toutes ces choses ont rendu les 
voyages impossibles. Mais Dieu a fait en sorte que depuis ce temps-
là, les prédications des années soixante que frère Branham a tenues 
et celles des années quatre-vingt que nous avons tenues, puissent 
maintenant être entendues hebdomadairement dans le monde en-
tier. 

Et Dieu a vraiment fait grâce. Récemment, j'ai demandé à frère Taty 
combien d'équipements nous avons achetés pour que les transmis-
sions de ces prédications hebdomadaires puissent être entendues par 
le peuple de Dieu dans le monde entier. Il m’a répondu: «Plus de 
deux milles!». Dieu a également veillé à ce que tous ceux qui 
n'avaient pas d'équipements dans leur pays ou qui n'avaient pas les 
moyens de les acheter, nous avons veillé à ce que tous les frères de 
toutes les villes, de toute l'Afrique, de tous les continents puissent 
écouter et participer ainsi à ce qui est dit maintenant par l’Esprit à 
l'église. Et nous pouvons dire avec conviction que, durant toutes ces 
années, nous n'avons fait que transmettre ce que le Seigneur nous a 
légué dans Sa parole.  

Résumons, frères et sœurs bien-aimés: Frère Branham a fait sa 
part, frère Frank a fait sa part. Frère Branham n'a pas besoin 
de revenir. Frère Frank n'a plus besoin d’entreprendre un 
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seul voyage. Réfléchissez: dans les décennies passées, des milliers 
sont venus à Krefeld, des centaines sont venus à Zurich pour en-
tendre la Parole du Seigneur. Mais ces temps-là sont révolus. Même 
à Krefeld, nous n'avons que des réunions locales dans un cercle très 
restreint en raison de la situation, comme c'est le cas en Europe et 
dans le monde entier. Et donc ainsi, partout, de petits groupes 
peuvent se réunir. Et je vous le dis: L'action finale de Dieu at-
teindra tout le monde où qu'il soit.  

Et je voudrais aussi mentionner à cette occasion que tous les frères 
qui servent, tout comme frère Branham et frère Frank, ont aussi ac-
compli leur mission. C'est ainsi qu'ils ont pris part à la proclamation 
de la Parole, à la distribution de la nourriture et qu'ils ont transmis 
avec soin, sincérité et honnêteté la même parole. Et je suppose que 
tous les frères peuvent répéter ce que Pierre a dit: «Nous ne sommes 
pas... que chaque frère, en tout lieu, en tout pays, puisse dire en véri-
té devant Dieu: Je n'ai suivi aucune interprétation»… pas seulement 
nous, mais tous les frères dans le monde entier: «Je n’ai suivi aucune 
interprétation, aucun raisonnement sur les sept tonnerres, je n'ai 
suivi personne, personne, je n’ai suivi aucune fable; je me tiens de-
vant Dieu et j'ai proclamé la vraie parole et distribué la nourriture 
pure». Et c'est ainsi que le Seigneur Lui-même achèvera Son œuvre.  

Frères et sœurs, ne soyez pas affligés par la situation globale dans 
laquelle nous nous trouvons maintenant. Nous sommes proba-
blement plus proches de la fin que nous ne le pensons.  

S'il vous plaît, remerciez le Seigneur partout où vous pouvez vous 
réunir dans des petits groupes et rendez grâce à Dieu en toute cir-
constance, car c'est ainsi qu'il est écrit que nous devons le faire. Tout 
ce qui arrive sur la terre arrive à tous, croyants comme non-croyants. 
S'il y a des tremblements de terre, des famines, des temps difficiles, 
des éruptions volcaniques, tout cela s'abat sur le monde entier. Et 
tant que nous serons sur la terre, nous devrons tous endurer ces 
choses jusqu'à la fin, et alors, le Seigneur nous prendra à la maison 
auprès de Lui par grâce après avoir achevé Son œuvre.  

Nous arrivons donc maintenant à la conclusion. Que le Dieu, le Sei-
gneur, bénisse tous, tous les prédicateurs et tous ceux qui respectent, 
reçoivent et acceptent la Parole de l'heure, la Sainte Parole révélée, 
le dernier message, le ministère de frère Branham et aussi le dernier 
ministère qui se déroule maintenant, et qui remercient Dieu de tout 
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leur cœur pour cela et en reçoivent une part. De même, une personne 
qui ne respecte pas le ministère de frère Branham ne peut en faire 
partie, ni en prendre part car c’est à lui que Dieu avait donné le 
mandat. Et le Seigneur dit: «Si j'envoie quelqu'un et que vous le re-
ceviez, vous Me recevrez, et celui qui Me reçoit, reçoit Celui qui M'a 
envoyé». Il reçoit Dieu. L’ordre est donc: Dieu, Christ, l’homme de 
Dieu, ensuite, ceux qui écoutent la parole de Dieu. Je ne sais pas si 
quelqu'un participera à l'enlèvement s'il passe maintenant avec mé-
pris à côté du ministère, à côté de la prédication qui est transmise 
actuellement. Je n’en sait rien. Je dois m’en remettre à Dieu, mais 
j’ai des doutes à ce sujet. 

Aussi certainement que le Seigneur a mandaté frère Branham, aussi 
certainement qu'Il a aussi mandaté frère Frank, et aussi certaine-
ment que frère Branham lui-même l'a confirmé devant des témoins 
le 3 décembre 1962 en parlant du mandat actuel et que le Seigneur 
Lui-même en a confirmé l’authenticité sur toute la terre… Soyez 
donc reconnaissants que nous puissions vivre maintenant. Ne mur-
murez pas, remerciez le Seigneur, et le Seigneur nous fera traverser 
ce temps comme Il l'a promis. Il sera tous les jours avec nous jusqu'à 
la fin du monde, et nous pouvons crier encore une fois ce que notre 
Seigneur a dit: «Quand vous verrez ces choses arriver, relevez la tête, 
car votre rédemption approche». Alors, ne nous occupons pas des 
gouvernements et de leurs décisions, mais remercions le Seigneur et 
vivons notre préparation.  

Et je remercie le Seigneur d'avoir également pourvu aux transmis-
sions hebdomadaires dans toutes les langues, à toute la technique, 
c’est Dieu qui s’est occupé de tout. Ce n'est pas moi, c'est le Seigneur 
Lui-même qui a vraiment pris soin de tout. Je n'ai jamais dit à per-
sonne: «Viens, fais ceci» ou «toi, fais cela». C’est Dieu Lui-même avait 
tous les frères à Sa disposition. C’est eux qui ont trouvé les prédica-
tions et les ont rassemblées, et tous les frères qui font maintenant en 
sorte que les transmissions hebdomadaires puissent avoir lieu. Que 
tout soit laissé entre les mains du Seigneur; et Lui qui a commencé 
Son œuvre, Il l’achèvera aussi glorieusement. Que Son saint nom 
soit loué et glorifié. «Et l'Esprit et l'Épouse disent: Viens, et que celui 
qui l'entend dise: Viens!». 

Loué soit le Seigneur! Que la bénédiction du Dieu Tout-Puissant re-
pose sur vous tous et que cette année 2022 soit la plus bénie, qu'elle 
soit une année de jubilée où tous seront ramenés à leur possession 
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originelle! Que la grâce de Dieu et la paix de Dieu soient avec vous 
tous au nom saint de Jésus. Amen! Nous nous levons pour prier. 
Frère Borg. [Frère Borg prie. N.D.L.R]. 

Bien-aimés frères et sœurs, aujourd’hui, j’ai une annonce spéciale à 
faire. Comme c’est déjà connu pour la plupart, le Seigneur a pris au-
près de Lui dans la gloire notre bien-aimé frère Paul Schmidt. L’en-
terrement aura lieu le vendredi 07 janvier. Et à cause des circons-
tances et ordonnances administratives, au cimetière, ce sera seule-
ment le cercle restreint de la famille qui sera présent, et personne 
d’autre. Et ensuite, à 10 heures 30, ici dans la salle du centre mis-
sionnaire, et toujours dans un cercle restreint, il y aura donc le culte 
d’adieux. Mais nous sommes reconnaissants de ce que ce culte 
d’adieux sera retransmis en direct pour que tous puissent l’écouter 
dans les différentes langues disponibles; et même celui qui ne pourra 
pas suivre en direct où il sera, aura la possibilité d’écouter plus tard. 
Ce sera retransmit en direct vendredi à 10 heures 30 et publié en-
suite rapidement. Nous disons merci au Seigneur pour cette possibi-
lité. 

Ne vous inquiétez pas donc de ne pas être présents. Nous savons que 
la salle aurait été petite parce que beaucoup souhaitaient venir, 
mais, en raison des ordonnances administratives et à cause des cir-
constances actuelles, ce n’est pas possible. Vous pouvez tous rester à 
la maison et suivre en direct à 10 heures 30 ou alors plus tard quand 
vous le pourrez. 

Que la bénédiction du Dieu Tout-Puissant se repose sur vous tous, 
vous qui avez aimé notre bien-aimé frère Paul Schmidt, vous qui 
l’avez estimé et aimé. Que le Seigneur vous bénisse et qu’Il soit avec 
vous. Amen! 
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